



新年あけましておめでとうございます

年が明けて、残すところあと3か月となりました。進級当初とは見違えるほど子ども達も自信をつけ、とてもたくましくなりました。これからも自信と期待をもって過ごして欲しいと思います。

冬という季節が深まってきたことを感じますが、寒さに負けず戸外遊びを取り入れながら丈夫な体を作りましょう。1月はこまわしや凧あげなど、日本ならではの楽しい遊びを体験したいと思います。



1日(日)～3日(火)冬休み

4日(水)自由保育

※申し込みは終了しております

5日(木)通常保育開始

6日(金)身体測定



12月の保育の様子

○○○ひよこグループ○○○

冬到来！寒くなってきましたが、子ども達は戸外遊びが大好き！お寺や園庭では元気いっぱい体を動かして遊びました。

クリスマス会に1歳児は「おもちゃのチャチャチャ」の鈴演奏をしました。みんなの前に立つと緊張する姿も見せていましたが、音を鳴らして演奏を楽しみました。0歳児は「むすんでひらいて」の手遊びをし、ニコニコ笑顔をいっぱい見せてくれました。サンタさんが登場すると、驚いて泣き出す子もいましたが、プレゼントはしっかり手にしていました。ケーキをみんなで食べ、楽しい時間を過ごしました。

○○○あひるグループ○○○

12月は、はさみを使って丸・円錐を切りました。線の上を切ろうと、はさみを動かしていました。クリスマス会当日は初めてクッキングをしました。大好きな果物をケーキの上にのせトッピングをして大喜び！！果物の名前を言ったり、手についた果物をペロリとなめたいしながら、自分たちで作ったケーキに「おいしい」と言って食べていました。クリスマス会では、歌をうたったり・踊りを披露しました。サンタさんが怖くて泣いてしまう子もいましたがプレゼントはしっかりもらっていました。給食は少しづつお箸を使って食べています。1月もお箸の練習をしていきますので、家の練習もお願いします。

○○○らいおんグループ○○○

12月は、冬ならではの行事を皆で楽しむ事が出来ました。

22日に子ども達が待ちに待ったクリスマス会がありました。合奏ではひよこ・あひるグループのお友だちを前に、少し緊張気味の表情でしたが、頑張って練習の成果を発揮してくれていました。

12月は気候も良く、戸外に出ると元気いっぱいに身体を動かして遊んでいました。バナナ鬼や氷鬼など、ルールのある遊びを友だち同士で誘い合って楽しんでいた子ども達です。また、戸外での体育指導で縄跳びに挑戦しました。3才児は初めはなかなか上手く跳べず、苦戦していましたが、何度も繰り返すうちに1回ずつ跳ぶことが出来、嬉しそうにしていました。4才児は慣れている子が多く、連続跳びや後ろ回りを練習する子など様々でした。

